

Pesistas Ochoa, Castro y Molina al Mundial

Las pesistas Vilma Ochoa, Rosa Castro y Dennis Molina fueron las seleccionadas para representar al País en el Campeonato Mundial Femenino Absoluto, que se desarrollará en Yorornio, Finlandia, del 25 al 29 de mayo.

Las deportistas se sienten contentas y llenas de mucho optimismo para enfrentar este nuevo reto en sus carreras profesionales, por lo que continúan de forma intensiva con su preparación a fin de llegar en las mejores condiciones a esa cita mundial.

“Las chicas y yo estamos muy contentas por haber sido las escogidas para representar a Ecuador y

no descansaremos hasta saber que estamos completamente listas para hacer un buen papel en Finlandia”, manifestó Vilma Ochoa.

Ella es una deportista que ha luchado mucho por llegar donde ahora está y señaló que este reto es un paso que la acerca más a su sueño, participar en los Juegos Olímpicos.

“Este evento es uno de los más importantes por la cantidad de deportistas que asisten a él, sabemos que las cosas no van a ser nada fáciles, pero siento que éste es un gran paso para acercarme a mi sueño de representar a Ecuador en los JJ.OO.”, agregó.



Foto • El Telegrafo

Para la pesista Vilma Ochoa participar en este Mundial es un paso de gran importancia para acercarse a su gran sueño: representar a Ecuador en los Juegos Olímpicos.